
���  Вчера  провел  очень
насыщенный  день  в  Курске.
Работаем  здесь  вместе  с
Андре…
11.10.2024
Forwarded From Артур Таймазов

Вчера провел очень насыщенный день в Курске. Работаем здесь
вместе  с  Андреем  Панфиловым  —  ассоциация  ветеранов
подразделений  «Альфа»,
Александром  Панфиловым  и  Сергеем  Селедкиным  из
благотворительного  фонда  «Возрождение».
Передал гуманитарную помощь для бойцов из отряда «БАРС-Курск»:
беспилотники, станции РЭБ, другое снаряжение и оборудование,
которое необходимо защитникам нашей земли. Вместе с Алексеем
Смирновым наградили отличившихся воинов. Хочу отметить, что
губернатор,  несмотря  на  непростую  обстановку,  держит  в
постоянном поле внимания нужды и чаяния разных подразделений,
находящихся на территории региона.

Отдельно  встретились  с  бойцами  из  легендарной  «Пятнашки».
Здесь служит много моих земляков из Осетии. Они одними из
первых прибыли в Курскую область, столкнувшуюся с вторжением
врага, и продолжают свою боевую работу здесь.

Низкий поклон всем нашим героям, кто сейчас защищает Родину на
передовой. Я знаю, что с ними миллионы сердец, которые за них
переживают. Желаю им удачи и, самое главное, победы.

Также привез грузовик продуктов длительного хранения в пункт
распределения  гуманитарной  помощи.  Здесь  же  волонтеры
комплектуют  наборы  питания  и  вещей  первой  необходимости.
Даниил  Мартынов  в  Курске  выполняет  большую  задачу  по
подготовке специалистов в сфере ЧС и помощи пострадавшим. Он
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вложил и продолжает вкладывать много труда в то, чтобы куряне,
попавшие в трудную ситуацию, не остались без помощи, а были
окружены вниманием и заботой.

�  В  Центральной  районной
библиотеке  прошел
тематический  вечер  “Наш
Коста”, приур…
11.10.2024
В Центральной районной библиотеке прошел тематический вечер
“Наш  Коста”,  приуроченный  к  165-летию  со  дня  рождения
основоположника  осетинской  письменности  и  литературы  Коста
Хетагурова.  На  мероприятие  пригласили  учащихся  восьмых  и
девятых  классов  СОШ  №1  с.  Октябрьского  и  получателей
социальных  услуг  КЦСОН  Пригородного  района.
Вместе  с  педагогами  художественной  и  музыкальной  школ  с.
Октябрьского сотрудники библиотеки провели небольшой экскурс
по  жизни  и  творчеству  великого  осетинского  поэта.  Ребята
узнали много интересных фактов из его биографии, открыв для
себя Коста еще и с другой стороны – в качестве художника. Об
этом направлении в творчестве поэта рассказала педагог ДХШ
Эльза  Караева.  Музыкальные  номера  на  стихи  поэта  стали
очередным подтверждением одаренности Коста.
Как  отмечают  организаторы  встречи,  подобные  мероприятия
открывают  подрастающему  поколению  двери  в  духовный  мир,
способствуют  их  личностному  росту,  расширению  кругозора,
знакомят  с  культурным  наследием  своей  нации,  ее  бытом  и
традициями, прививают чувство любви к собственному народу и
гордости за него.
“С творчеством Коста должен быть знаком каждый гражданин нашей
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республики. Его произведения, насквозь проникнутые любовью к
своему народу и родному краю, не оставляют равнодушным никого.
Они актуальны и в настоящее время. Уверена, после сегодняшней
встречи Коста займет особое место в сердцах наших детей”, –
подчеркнула директор библиотеки Галина Кабулова.
В завершение встречи детям раздали брошюры о жизни великого
поэта.

��  Волонтерское  движение
“Шьем и вяжем для наших. С
любовью  из  Осетии”  было
орган…
11.10.2024
Forwarded From Газета “Фидиуæг” Пригородного района РСО-Алания

Волонтерское движение “Шьем и вяжем для наших. С любовью из
Осетии” было организовано Верой Бартель 7 октября 2022 г. в г.
Владикавказе. Организация шьет одежду и маскировочные сети для
бойцов СВО. Деятельность волонтеров становится более доступной
для  жителей  республики.  Недавно  был  открыт  филиал  этого
движения  и  в  Пригородном  районе.  Он  был  организован  в
спортивно-оздоровительном  комплексе  с.  Октябрьского
активистами  местной  национально-культурной  автономии  татар
“Берлек” г. Владикавказа.
У активистов движения есть тесная связь с бойцами СВО. “Ваша
помощь  нам  сильно  помогает.  Сделанные  вашими  руками
маскировочные сети не только закрывают нас от вражеских глаз,
но и воодушевляют на победу”, – говорят бойцы.
“Такие отзывы побудили нас расширить географию плетения сетей.
Поэтому, благодаря руководству района мы открыли в Октябрьском
представительства  волонтерского  движения,  –  говорит
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председатель автономии татар Регина Бициева. – Мы с супругом
Батрадзом  Бициевым  переехали  жить  в  райцентр  Пригородного
района. Здесь нам легче будет развернуть свою работу. Пока нас
трое, рук катастрофически не хватает. Поэтому хотим призвать
неравнодушных граждан, у кого есть час-два свободного времени,
оказать  помощь  в  нашей  волонтерской  деятельности.  Тогда  и
работа  пошла  бы  быстрее.  Материал  предоставляем,  всему
обучаем”, – добавила Регина. Она же является и руководителем
филиала.
Помимо одежды и сетей, волонтеры шьют маскировочные халаты и
матерчатые  носилки.  Дети  также  участвуют  в  этой
благотворительной  акции.  Например,  10-летняя  Мирослава  шьет
одежду для бойцов, чтобы поддержать дедушку и дядю, воюющих на
передовой.
Все  вещи,  созданные  руками  добровольных  помощников,
отправляются  бойцам  в  зону  боевых  действий.
Материалы  на  маскировочные  сети,  халаты  и  другие  вещи
закупаются на пожертвования простых жителей республики, а сами
швеи  работают  на  безвозмездной  основе.  Волонтеры  активно
отшивают индивидуальные заказы по размеру и росту. Посылки
отправляются  разными  способами,  в  том  числе  через  бойцов,
находящихся в отпуске.
Спасибо  также  деятельным  людям,  благодаря  которым  у  нас
несколько  швейных  машинок.  В  новом  представительстве  в  с.
Октябрьском  планируют  поставить  еще  одну,  чтобы  помогать
основному штабу с обшиванием сетей.
Особую гордость швей составляют их маскировочные костюмы, уже
известные  на  передовой  СВО.  Для  их  создания  волонтеры
используют тонкие ткани, чтобы бойцам было легче и комфортнее
в жаркую погоду.
Для желающих помочь волонтерскому движению в плетении сетей
ниже приводим адрес: с. Октябрьское, ул. Гагарина, 22, здание
СОКа. Контактный телефон Регины Бициевой – 8-909-476-19-20.



�  Темпы  строительства
ногирского  моста,  которые  в
летний  период  немного
замедли…
11.10.2024
Темпы строительства ногирского моста, которые в летний период
немного  замедлились,  скоро  возобновятся  с  новой  силой.  До
конца  года  на  возведение  объекта  из  федерального  центра
планируется направить еще 217 млн рублей, а в следующем году –
на его завершение – 400 млн руб. Об этом на совещании в
Правительстве  республики  заявил  председатель  Комитета  по
транспорту  и  дорожной  инфраструктуре  РСО  –  Алания  Тариель
Солиев.
Сегодня на территории района и даже республики строительство
автомобильного  моста  через  реку  Терек  в  Ногире  –  одна  из
главных  строительных  площадок.  Напомним,  возведение  нового
моста  взамен  старого,  разрушенного  год  назад  в  результате
паводка,  находится  на  контроле  Главы  РСО  –  Алания  Сергея
Меняйло и даже Президента РФ Владимира Путина, который дал по
этому поводу отдельное поручение.
На  сегодняшний  день  строителями  уже  многое  сделано  для
возведения этой сложной инженерной конструкции. Однако немало
работ еще предстоит выполнить. У нового моста будет шесть опор
с пятью пролетами по 24 метра.
Мост планируется сдать в эксплуатацию в следующем году. Жители
всей  республики  ждут  момента,  когда  будет  восстановлено
движение грузового и пассажирского автотранспорта по привычным
маршрутам  и  снизятся  транспортные  нагрузки  на  улицы
Владикавказа.

https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/10/11/%f0%9f%96%bc-%d1%82%d0%b5%d0%bc%d0%bf%d1%8b-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b0-%d0%bd%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d0%bc%d0%be/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/10/11/%f0%9f%96%bc-%d1%82%d0%b5%d0%bc%d0%bf%d1%8b-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b0-%d0%bd%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d0%bc%d0%be/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/10/11/%f0%9f%96%bc-%d1%82%d0%b5%d0%bc%d0%bf%d1%8b-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b0-%d0%bd%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d0%bc%d0%be/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/10/11/%f0%9f%96%bc-%d1%82%d0%b5%d0%bc%d0%bf%d1%8b-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b0-%d0%bd%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d0%bc%d0%be/

